l'aéroport annoncé saturé en 2030, le périphérique atteindra ses limites d'ici 15 ans. Un projet d'autoroute par l'Est est préconis

ouse. Lionel Jospin ın tabac

le dédicace. Page 18



Cugnaux. L'aventure au coeur du Sahara

Jean-Pierre Vozel. Page 25



Le journal de la démocratie

LADÉPÉCHE

La Dépêche du Midi

CUGNAUX

CUGNAUX

Aventure: Jean-Pierre Vozel, le fennec mauritanien

« Quand t'es dans le désert depuis trop longtemps...». Ce n'est pas le genre de chanson que vous entendrez fredonner à Jean-Pierre Vozel; parce que lui, le désert, il en redemande. L'ultra marathonien de la JS Cugnaux Athlétisme vient de rentrer du Grand Raid du Sahara, une course à pied en terres mauritaniennes, couvrant quelques 215 km en six étapes. Au-delà de la performance sportive (il finit tout de même à la huitième place du général sur 24 concurrents) qui retiendra la victoire de Tony Vneceli, vice champion du monde de course de montagne, tous ces baroudeurs, à l'image de Jean-Pierre vont rechercher le dépaysement et la rencontre avec les habitants du pays au rythme de leurs foulées. Aucun contact radio ni téléphonique pendant une semaine: seuls avec eux-mêmes et le désert. « Les deux premiers jours de course ont été très difficiles, en partie à cause du vent de face qui soulevait le sable et faisait peser la menace de la déshydratation. Et puis j'ai du compter avec une vieille contracture à la cuisse à partir de la quatrième étape. Mais j'ai fait jouer l'expérience » (Jean-Pierre a participé à de nombreux raids à travers le monde dont le terrible Marathon des Cables)

Notre globe-trotter gardera surtout de l'aventure le souvenir des longs après-midi après étapes à boire le thé avec les Mauritaniens, les visites de villes comme Chinguetti et Ouadane et son dispensaire, les distributions de fournitures scolaires par des concurrents enseignants; et l'image de

cette petite fille qui lui donne la main pour rentrer au camp. A côté de tout cela, classements et chronos paraissent dérisoires. «L'épreuve était très bien orga-

nisée par RSO et nous nous sentions en sécurité. Avec le recul, je dirais que l'épreuve est excellente pour qui veut faire une première approche de la course en milieu désertique et préparer le marathon des Sables. » Jean-Pierre sera au rendez-vous du bitume au mois de mars pour le semi-marathon de Blagnac. Mais son truc, c'est définitivement l'Afrique, les déserts et une facon de voir le monde avec d'autres valeurs, plus humaines... Le voilà donc déjà avec le projet d'une courseaventure au Niger à la fin de l'année. Jean-Pierre court toujours, mais jamais après le temps. Et s'il le fait c'est certainement avec un sablier dans l'âme... comme un poète marchand de sable...



Jean-Pierre Vozel à l'épreuve des sables. Photo RSO

MONTAIGUT-

FONSORBES

D. 5